

Un chrono record qui doit la propulser vers Cali

ATHLÉTISME La sprinteuse martigneraise Soraya Becerra a devancé sa marraine de l'opération 8 étoiles valaisannes, Clélia Rard-Reuse, en devenant la Valaisanne la plus rapide de l'histoire sur 100 mètres.

PAR ADRIEN.DELEZE@LENOUVELLISTE.CH



Sur la piste d'athlétisme de Bulle, Soraya Becerra a écrit ce samedi un petit bout d'histoire de l'athlétisme valaisan. En avalant 100 mètres en 11''57, elle a, du haut de ses 18 ans, chipé le record cantonal de la discipline à Clélia Rard-Reuse.



Avec ce chrono, j'ai fait tout ce que je pouvais pour montrer que j'avais ma place aux Mondiaux U20."

SORAYA BECERRA
DÉTENTRICE DU RECORD VALAISAN DU 100M

La spécialiste des haies avait, en juin 2016 lors d'un meeting à Thoune, couru sur cette même distance en 11''58. «Forcément je suis hyper contente, mais ce n'était pas un objectif en soi de battre son record, ce que je voulais surtout, c'était abaisser mon temps pour me rapprocher des Mondiaux U20 de Cali», sourit, un peu gênée, la nouvelle détentrice du record.

Reste que, dans les tables de l'athlétisme valaisan, la Martigneraise devance désormais la Riddane pour un centième de seconde. «Et c'est très bien



Blessée à l'ischio en fin de saison indoor, Soraya Becerra est de retour en forme au bon moment. SACHA BITTEL

comme ça, je la félicite», lâche sans rancune l'ex-Valaisanne la plus rapide de l'histoire. «Un record, c'est fait pour être battu.»

Elle a devancé un symbole de l'athlétisme valaisan

Clélia Rard-Reuse se souvient très bien de cette journée qui l'avait propulsée en tête du sprint cantonal. Mais pour une autre raison.

«C'était le jour où j'ai obtenu les limites pour me qualifier

aux Jeux de Rio sur le 100 mètres haies. Mon entraîneur m'a un peu forcée à courir le 100 mètres ensuite», se souvient-elle. «J'étais libérée et je savais que j'avais une bonne vitesse, c'est sûrement pour ça que j'avais battu ce record.»

Un record qui appartient désormais à «sa filleule» des 8 étoiles valaisannes. «Clélia est un symbole de l'athlétisme valaisan, la devancer c'est forcément une performance,

même dans des conditions favorables (ndlr: 1,9 m/s de vent)», commente Kevin Andrey, l'un des deux entraîneurs de Soraya Becerra. «C'est toujours important de concrétiser ses performances par ce genre de chrono, ça va lui offrir un boost de confiance.»

De bonnes sensations et d'excellentes conditions

Sans décevoir, la jeune athlète du CABV Martigny

peinait encore à s'approcher de ce qui était son meilleur chrono de la saison dernière (11''67), après avoir contracté une blessure à l'ischio ce printemps. «Ces derniers temps, j'arrivais à baisser mes chronos, mais je n'étais pas encore assez proche de mon record», confie la principale intéressée. «Samedi, lors des qualifications, j'ai senti que j'allais vite et que la piste me plaisait bien.»

Mais, en raison d'un vent un peu trop soutenu (2,4 m/s), ce qui aurait dû être son meilleur temps de la saison (11''65) n'a pas été homologué. En finale, grâce à la confiance emmagasinée lors des qualifications et à d'excellentes sensations, la jeune sprinteuse est parvenue à réaliser une immense performance.

«Il lui manquait simplement quelques compétitions en plus dans les jambes. On savait qu'elle était capable de courir à cette vitesse», insiste Kevin Andrey, en rappelant que, au même âge, sa protégée flirte avec les chronos de référence d'une certaine Mujinga Kambundji.

Mondiaux U20, la réponse tombera dimanche

Ce nouveau meilleur temps personnel enfin accroché et son nom inscrit dans une nouvelle ligne des records valaisans, la sprinteuse de Martigny attend désormais avec impatience la sélection de Swiss Athletics pour les Mondiaux U20 de Cali (Colombie) qui tombera ce dimanche.

«Avec ce chrono, j'ai fait tout ce que je pouvais pour montrer que j'avais ma place. Je suis quand même assez confiante, mais on ne sait jamais, je préfère ne pas me réjouir trop vite.» La prudence – ou l'humilité – est également présente dans les mots de son entraîneur. «À mon avis, sa place sur le relais 4 x 100 m est garantie. De mon point de vue, sa place en individuel l'est aussi. Mais c'est la fédération qui va trancher, on peut être surpris de tout.»